

L'ŒIL DE LA PHOTOGRAPHIE

Bruno Zaraya

 oeildelaphotographie.com/fr/bruno-zaraya

L'Œil de la Photographie

23 octobre 2021



L'Homme et le Cheval

Depuis 6 ans, j'essaie de capter la relation Homme-Cheval au travers de mon objectif.

Il est coutume de lire que le cheval est un bon miroir de l'homme, en faire des photos permet de vite se retrouver face à soi.

Ainsi, j'ai parcouru plusieurs pays, les USA, le Japon, l'islande, l'Angleterre, la France et bien d'autres.

L'objectif est toujours de comprendre la relation si particulière entre l'homme et le cheval, cet équilibre si particulier, si différent selon les pays mais finalement si universel.

Bruno Zaraya



Bruno Zaraya



© Bruno Zaraya



L'ŒIL DE LA PHOTOGRAPHIE - 23 OCTOBRE 2021



L'Homme et le Cheval

Depuis 6 ans, j'essaie de capter la relation
Homme-Cheval au travers de mon objectif.